



Ton Capella es el nuevo presidente de la mutua de accidentes Egarsat

Per JOAQUIM MARTÍN | *Creat:* 28 OCTUBRE, 2010

- Ton Capella es el nuevo presidente de Egarsat, Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales con sede central en Sant Cugat del Vallès. Ton Capella sucede en el cargo a Josep Casas, que ha presidido Egarsat durante dos años -desde la fusión entre la sabadellense SAT y la Mútua Egara- y que pasa a desempeñar el cargo de vicepresidente primero. La designación de Capella, por unanimidad, se produjo en la última junta general ordinaria de mutualistas, celebrada en Sant Cugat, y ha sido ratificada por el Ministerio de Trabajo e Inmigración.